

> Toutes les communes > Plouzévéde

Syndicat de l'Horn. Les talus et ses bienfaits

Publié le 22 mars 2018



Agriculteurs et conseillers agricoles ont suivi avec attention la présentation d'aménagements bocagers dans la commune.

Une quinzaine de personnes, agriculteurs, élus et conseillers agricoles, a répondu jeudi 15 mars à l'invitation du Syndicat mixte de l'Horn pour une visite d'aménagements bocagers et une sensibilisation sur l'importance de création de talus au sein du plan Breizh bocage. Depuis 2017, le Syndicat de l'Horn mène des opérations visant à la reconstruction de talus sur les bassins versant de l'Horn et de Kerallé, avec pour objectif la création d'un maillage bocager de haies et de talus afin de « limiter

l'érosion des sols et améliorer la qualité de l'eau en réduisant les transferts d'éléments polluants dont l'azote, le phosphore ou des pesticides », a souligné Clara Ollivier, technicienne agronomie et bocage au sein du syndicat. Lors de cette visite, plusieurs talus antiérosifs ont été présentés dans la commune de Plouzévéde et de Plougoulm. Ces agriculteurs ont témoigné de leur expérience et échangé sur l'intérêt de ces talus au niveau de l'érosion et de la préservation des zones humides.

Financés à 100 %

La technicienne a rappelé que ces aménagements sont financés à 100 % grâce à des fonds européens FEADER, de l'Agence de l'eau, du Département, de la Région et du Syndicat de l'Horn. Seule la TVA reste à charge des bénéficiaires. Depuis 2014, ce sont plus de 20 km de talus qui ont été réalisés. En outre, en 2018, près de 7 km d'aménagements bocagers sont prévus.

Pratique

Renseignements auprès du syndicat de l'Horn au 02.98.69.59.99.